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クアンニン省イエントゥ黄梅・桜祭り挨拶 

2019年 3月 9日（土）20:00～ 

 
【呼びかけ】 

・ヴー・ティエン・ロック（VCCI会頭） 

・グエン・ヴァン・ドゥック(Nguyễn Văn Đọc)クアンニン省党委書記 

・グエン・ドゥック・ロン(Nguyễn Đức Long)クアンニン省人民委員長 

クアンニン省の皆様、そして、ウォンビー市の皆様 

 

【本文】 

●日本政府を代表し、「イエントゥ黄梅・桜祭り」開催にお祝いを申し上げる

とともに、クアンニン省、ウォンビー市、AICをはじめお祭りの開催に御尽力

いただいた全ての皆様に、心から感謝を申し上げます。 

 

●「桜」は日本を代表する花です。今回、「黄梅・桜祭り」では、ベトナムを

代表する花の一つである黄梅（hoa mai vàng）と桜が一緒に飾られており、ま

さに日越両国の緊密な友好関係を象徴する、素晴らしいお祭りです。 

 

●また、このお祭りが竹林派禅宗の本山であるイエントゥ寺で開催されている

ことも、非常にありがたいことです。日本にも、禅を日々実践し、人生を豊か

にしている人は沢山います。 

 

●昨年 9月、バクダン橋が開通し、ハノイ－ハイフォン－ハロン高速道路によ

り、世界遺産・ハロン湾へのアクセスは大変便利になりました。また、サング

ループの協力を得て、昨年末にはバンドン空港、ハロン港、ハロン－バンドン

高速道路が完成し、バンドン経済区が今後大きく飛躍する基盤が整えられまし

た。 

 

●更に毎年、VCCI がアメリカ合衆国国際開発庁（USAID）と協力して実施し

ているベトナム各省・都市競争力指数において、クアンニン省は必ず上位にラ

ンクされています。 

これらのことは、クアンニン省指導部の改革イニシアチブと職員の方々の御

尽力の成果であり、心から敬意を申し上げます。 

 

●クアンニン省は、北海道旭川市と農業・産業協力覚書を、また、滋賀県と環

境・経済協力覚書を結ばれています。 

特に、北海道との交流は活発です。2017 年、高橋北海道知事訪越の際、グ

エン・ヴァン・ドック党委書記にハノイにお越しいただき、ファン・ミン・チ

ン越日議連会長の同席の下、私の公邸でクアンニン省の魅力を紹介いただきま

した。また、旭川市のミッションは毎年クアンニン省を訪れ、大学間連携・農
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業・環境分野での協力を深めています。 

 

●日越関係全般について少し説明させていただきます。両国の指導者間には厚

い信頼関係が存在し、国民間にも強い親近感があります。また、日越両国は「多

くの戦略的利益」を共有しています。現在、ベトナムは、大きく飛躍する歴史

的チャンスを迎えています。日本は、ベトナムがこのチャンスを活かし、持続

的発展を達成されることが、東アジアの安定と繁栄にとって重要と考えており、

日越両国間の連携を一層強化したい考えです。 

クアンニン省はトンキン湾という戦略的要所に面しており、その発展は、ベ

トナム全体の発展、安全保障の観点から、とても重要です。日本としては、こ

のような基本的観点に立って、ハロン湾観光、ハロン湾の水質保全、バンドン

経済特区への投資誘致、地域間協力等において、クアンニン省との関係強化に

取り組みたいと思います。クアンニン省の皆様の御協力をよろしくお願いいた

します。 

 

●最後に、皆様の御健勝、イエントゥ黄梅・桜祭りの成功、日本とクアンニン

省との関係が一層強化されることを祈念して、私の挨拶とさせていただきます。 

ありがとうございました。  

 

（了） 


